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Dinos qué es lo que más y lo que menos te gusta de ACAPRAS. 

Llevo realmente poco tiempo como socio (Oct-2017), pero lo suficiente para percibir 

el esfuerzo y las ganas que tiene la junta directiva por crecer y prestar todo tipo de 

servicios a los socios y la magnífica relación existente entre los mismos, con una 

participación muy fluida a través del Whatsapp. Personalmente me encuentro muy a 

gusto en  ACAPRAS. 

El único “pero” que veo, aunque es algo asumido, dadas las características de 

asociación de ámbito nacional y al encontrarnos algunos socios diseminados por 

diversas regiones es que no podemos aprovechar determinadas ofertas del almacén. 

¿Cuál es tu especie de ave favorita? 

Mis aves favoritas, son los agapornis taranta, una especie muy tranquila en pareja, 

con un porte majestuoso sobre la percha, poco ruidosos y muy agradables de 

trabajar con ellos. 

¿Qué especie crías y desde cuándo eres criador de aves? 

En la actualidad, crio tres especies de agapornis, lilianae, nigrigenis y taranta, todas 

ellas son aves homocigóticas, es decir aves puras, no transmutadas. 

Realmente mi afición empieza de niño, con lo típico, jilgueros, tarines, periquitos, 

etc., después hay un lapsus de tiempo por motivos de familia y actividad profesional, 

y no vuelvo a retomar la afición hasta el año 1995, con canarios de postura, más 

tarde canarios de canto mallinois, y a partir del 2005 empiezo en el mundo de los 

agapornis. 

¿Perteneces a alguna otra asociación? 

Si, efectivamente pertenezco a diversas asociaciones que son por orden de 

antiguedad: 

- Aviornis 

- Aeca 

- Acapras 

- Acep-sbs 
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¿Qué fue lo que te llevó a esta afición? 

En mi caso, no tengo ningún antecedente familiar, mi afición es consecuencia del 

amor a la naturaleza y los animales, pienso que es un nexo común de todos los que 

tenemos esta afición. También sirve de válvula de escape cuando estás en activo, es 

un excelente relajante. 

¿Qué nuevas especies te gustaría incluir en tu aviario? 

En cuanto a nuevas especies,  solamente pondría pullarius, es una especie con la cual 

lo he intentado en dos ocasiones con resultados adversos, pero me queda la tercera 

intentona. 

¿Qué es lo que más y lo que menos te gusta de esta afición? 

Lo que más me gusta de esta afición en primer lugar son las aves lógicamente pero 

también los compañeros de afición, una parte notable de mis mejores amigos los he 

hecho en este mundillo. 

Y lo más ingrato, las limpiezas de jaulas, nidos, etc., pero no queda otra. 

¿Qué te gusta más, la cría natural o la artificial (con incubadora)? 

Lo que más me agrada como sistema de cría es el natural, creo es el mejor sistema 

para que tanto reproductores como pollos mantengan sus instintos en la mayor 

medida de lo posible. 

Háblanos un poco de tu aviario. 

Mi aviario, tiene dos partes diferenciadas, una parte la componen cuatro voladeros  

exteriores de diferentes medidas que es donde permanecen los reproductores 

durante todo el año y donde voy incorporando a los pollos una vez destetados. 

Y otra zona interior, que es la zona de cría con sus respectivos jaulones, jaula 

enfermería, botiquín, deshumidificador y purificador de aire. 

¿Cuántas jaulas lo componen, cuántas aves tienes, cómo es el local? 

La zona de cría tiene aprox. 50 m2, cuento con agua y su fregadero, y está formada 

por 19 jaulones y pequeños voladeros, aunque tengo luz natural he añadido 

iluminación led a cada una de las jaulas con programador para ir modificando el 

fotoperiodo en función de la época del año y circunstancias de cría. 

En los voladeros exteriores hay un total de 36 aves y en el interior 72. 

 

 



¿Qué tipo de alimentación das a tus pájaros? 

En la alimentación juega un papel fundamental el pienso, les preparo una mezcla con 

mixtura y otras semillas en función de la época y de su ubicación (interior-exterior) y 

atendiendo también a las diferentes épocas de muda y cría. 

Para que la alimentación de mis aves sea rica y este compensada de todos los 

nutrientes, vitaminas y aminoácidos esenciales les doy : 

- Pienso 

- Mixtura 

- Vegetales 

- Germinados 

- Pasta 

- Fruta 

- Semillas hervidas de legumbres  

 

¿Tienes otros animales? 

Tengo aparte de los agapornis, una pareja de ara-ararauna , una hembra 

eclectusroratus solomonensis , tres parejas de periquito inglés y dos de australianos. 

¿Qué material utilizas de fondo de jaula? 

Como fondo de jaula he utilizado de todo, pero actualmente utilizo trozos de madera 

de haya nº 6 y pellets de cáñamo, que apenas generan polvo en el aviario. 

¿Qué te gusta más darles a tus aves, mixtura o pienso? 

Para mi gusto son convenientes ambos e importantes, el pienso les aporta una 

alimentación más equilibrada que la mixtura, pero la mixtura es necesaria, amén de 

otras pautas de alimentación ya descritas anteriormente. 

¿Qué te gustaría contarnos sobre ti? 

De mi poco os puedo contar, estoy ya en situación de jubilado, con lo cual ahora 

disfruto como nunca de esta afición sin problemas de tiempo y dedicación, se me 

olvidaba, tengo otra obligación  con la cual también disfruto mucho, llevar ó recoger 

al cole a alguno de mis cuatro nietos, lo cual es un autentico placer. 

 

 

 

 

 



 

 

Luis, en nombre de TODOS los 

socios de ACAPRAS te 

agradecemos tu colaboración 

en esta pequeña entrevista, 

que sin duda alguna nos resulta 

de gran utilidad para que las 

distancias tengan poca 

importancia con lo que nos une 

esta afición. 

Gracias compañero. 


